

RESUMEN FEBRERO 2015

Durante el transcurso del mes de febrero acontecieron una serie de actividades de vital importancia para el centro. El domingo 22 ocurrió la presentación del libro "**La creación artística en Francia y Cuba: encuentros y desencuentros**", ensayos ganadores del II Premio Casa Víctor Hugo 2013, así como la presentación de la Convocatoria al III Premio Casa Víctor Hugo 2015. Sucesos que tuvieron lugar en el marco de la **Feria Internacional del Libro de La Habana**. Los presidentes de la asociación Cuba Cooperación Francia, organizadora de este certámen, estuvieron representados por el Sr. Philippe Bonnet, miembro de la dirección y coordinador del Premio Casa Víctor Hugo. La Oficina del Historiador de la Ciudad y la Casa Víctor Hugo, estuvieron representados por Lismary del Prado, especialista principal del centro cultural; así como por Anay Remón, promotora del Premio. En el panel de presentación también estuvieron los tres primeros laureados en cada una de las categorías: Mayerín Bello, ganadora del Primer Premio en Hernani; Reynier Rodríguez, ganador del Primer Premio en Esmeralda; y Astrid Orive, laureada en Lengua Francesa. Además, contamos con la presencia de Jesús David Curbelo, presidente del Centro de Promoción Literaria "Dulce María Loynaz" y organizador de la Feria Internacional del Libro de La Habana.

Con motivo del 10mo. aniversario de nuestra institución, el miércoles 25 a las 10 de la mañana, se llevó a cabo una conferencia de prensa donde se dio a conocer los eventos y programa de actividades de la Casa durante el año que transcurre. Asimismo, se presentó a los miembros de la prensa nacional el libro con los resultados del II Premio Casa Víctor Hugo.



Se efectuaron exposiciones significativas como la de fotografía: **Meliponas o (Abejas de la tierra) de Cuba**, organizada por la asociación francesa "Un Árbol para Mañana" (UN ARBRE POUR DEMAIN) y la Universidad Agraria de La Habana, quienes contribuyen a la valorización de una de las especies emblemáticas de Cuba. Esta muestra estuvo acompañada por una serie de **tres conferencias** que explicaban de



manera más abarcadora las características particulares de este tipo de abeja. A dichas conferencias asistió un público muy variado, desde fotógrafos y artistas, hasta estudiantes de ciencias de la Facultad Agraria de La Habana; o simplemente personas interesadas en los aspectos bellos y curiosos de la naturaleza.



Nuestro amigo y colaborador francés Pierre Dubert realizó una interesante charla didáctica sobre el **Valle del Champsaur** en la Biblioteca "Cosette", donde los participantes tuvieron la oportunidad de descubrir aquellas características que hacen de este valle un lugar de atracciones que muchos



escogen para pasar sus vacaciones. Además, se reunieron muchos otros amigos para jugar el habitual **Scrabble** en francés todos los martes y jueves del mes.



Por motivo del aniversario 213 del natalicio de Víctor Hugo, se realizó la esperada **Peña La Bayamesa** del cantante Richar Pellán, a la cual asistieron más de sesenta personas, pues la fecha coincidió con la

actividad que se realiza cada jueves del mes en la que se les brinda a los abuelos un desayuno criollo. Y con el mismo motivo realizamos una exposición dedicada a **Víctor Hugo, gran pintor**, de libros que ilustran algunos de los dibujos que realizara el conocido escritor y político durante sus viajes; así como la **Tertulia Musical** que el pasado lunes 23 presentó un **Réquiem por Hugo**, donde el CD *Melodías clásicas sobre poemas de Víctor Hugo* mostró piezas de Berlioz, Lalo, Liszt, Massenet, Vienne y Saint-Saënz. Y por último, todos los miércoles del mes se mostraron documentales y filmes como parte del ciclo **Víctor Hugo en el audiovisual**.

Como parte de los conciertos coordinados por la Casa Víctor Hugo y el Centro Nacional de Música de Concierto (CNMC), se presentaron dos prestigiosas agrupaciones en Concierto; el **Trío Móviles** y el coro **Vocal Leo** que se destaca no solo por la calidad de sus voces, líricas y operáticas, sino por el peculiar desplazamiento logrado en la escena, donde al canto se unen elementos coreográficos y teatrales.



El sábado 14 de febrero fue el turno de Vocal Leo, quienes dedicaron el concierto al Día del Amor; mientras el **Trío Móviles** hizo su presentación el 28 de febrero.



Peter David (bajo). Un grupo que rinde homenaje desde su música y su nombre a los Beatles y al órgano como instrumento musical.

La música tuvo protagonismo incluso desde finales de enero, cuando fueron invitados a realizar un concierto una agrupación muy original: The Beat Organization, integrada por el francés Olivier Putzbach (harmónica), el inglés Andrew Sier (guitarra), y los alemanes Rolf Völter (saxofón) y

